

La Escuela de Baile Freetime celebró su tradicional festival solidario Danza tu kilo

Fecha de publicación: 23/12/2015 0:00

Descripción:





La concejalía de Cultura, festejos y deportes, y la Asociación Deportiva Cultural Free Time celebraron el pasado día 20 el tradicional "Danza tu kilo", una iniciativa benéfica que tiene por objetivo fomentar la actividad cultural, deportiva y los valores personales tan importantes en la enseñanza, como el trabajo en equipo, el compañerismo, el respeto, así como la solidaridad hacia las familias más desfavorecidos del municipio.

Durante la jornada solidaria, 50 de bailarines de la Escuela de baile Freetime, desde niños a adultos, mostraron sus habilidades artísticas para participar en este evento, donde tanto participantes como espectadores aportan un alimento no perecedero y dulces navideños donados a Cáritas.

Con aforo completo, incluyendo la inesperada visita del mismísimo Papá Noel, y una recaudación de más de 285 KG de alimentos, finalizó la tarde del pasado domingo llena de emoción, ilusión, diversión, deporte y cultura que vierte en una bonita labor educativa y social .